wir machen mit

für eine sauberhafte Stadt und Landkreis Aschaffenburg



Wir Kinder auf den Fotos leben in Lutzerath und wir grüßen alle Kinder in Aschaffenburg und Umgebung. Vielleicht erfahren wir ja mal etwas von Euch.



und Jugend mit Zukunft hilft dabei Gefördert von der Wüstenbecker-Stiftung gGmbH

Für **persönlich angeschriebene Kindertagesstätten** gilt – verbunden mit herzlichen Grüßen:

Liebes Kita-Team, mit den beigefügten Greifern unterstützen wir gerne ihre wertvolle frühkindliche Arbeit. Ob sie bereits Müll sammeln oder damit anfangen: es ist für die Kinder immer ein Erlebnis und eine Anregung auch für die Eltern.

Liebe Kinder, für eure Arbeit beim Müll sammeln habt ihr drei Greifzangen und Handschuhe erhalten. Müll sammeln bedeutet auch immer Erfahrungen sammeln: " ... was macht die leere Flasche hier im Gras?", " ... wer wirft hier so viele Zigarettenkippen hin?" ... und ... "was können wir tun?".

Für jede Zusendung eures Erfahrungsberichtes – auch freigegeben für die kidsKAUFLADEN Homepage – erhaltet ihr ein Überraschungspäckchen. Laufzeit bis Ende April 2023 und 1 x pro KITA.